

RESULTADO FINAL DEL CONTEO EN DISTRITOS

Arrebató Morena cuatro alcaldías a la oposición; gobernará en 11 de 16

**SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA Y
ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ**

El partido Morena en la Ciudad de México arrebató más de 40 por ciento del territorio de la capital que gobierna la alianza opositora formada por PAN, PRI y PRD al ganar cuatro de nueve demarcaciones territoriales en las elecciones del 2 de junio.

Las alcaldías Azcapotzalco, Álvaro Obregón, Tlalpan y Magdalena Contreras pasaron a manos de Morena con una votación a favor de 638 mil 781 sufragios, de acuerdo con los resultados de los cómputos distritales.

Dichas alcaldías se suman a las que gobierna Morena, entre ellas Iztapalapa y Gustavo A. Madero, las de mayor densidad poblacional en la ciudad.

La oposición se quedó con las alcaldías Cuauhtémoc, Benito Juárez, Cuajimalpa y Coyoacán. En total, Morena gobernará 11 alcaldías y la oposición se mantendrá en cinco.

Reciben constancias

Ayer, una vez que concluyeron los cómputos en los 33 distritos electorales, los ganadores fueron citados en las sedes distritales para recibir sus constancias que los acreditan como vencedores en alcaldías, diputaciones de mayoría relativa y concejalías.

Algunos de los triunfadores recibieron su constancia aun con márgenes mínimos de votación de poco más de 3 por ciento con respecto al segundo lugar; fue el caso de Alessandra Rojo de la Vega por la alcaldía Cuauhtémoc, quien ganó con una diferencia de 11 mil 422 votos; Javier López Casarín fue declarado alcalde electo de Álvaro Obregón con una diferencia de 13 mil 603 sufragios, así como Fernando Mercado, quien ganó la alcaldía Magdalena Contreras con 4 mil 321 votos de diferencia.

Destacó el caso de la diputación del distrito 30, que ganó el panista Ricardo Rubio con una diferencia de apenas 0.8 por ciento de la votación, lo que representan mil 740 votos.

Al ser porcentajes menores a 5 por ciento, dichos resultados podrán ser impugnados ante tribunales electorales.

Entre quienes recibieron su constancia destacan Luis Mendoza por Benito Juárez, que logró 73 por ciento de la votación en su demarcación, y Aleida Alavez en Iztapalapa, que ganó con 70 por ciento de las preferencias electorales, lo que los convierte en los más votados de la contienda a nivel de alcaldías.

Varios alcaldes electos realizaron eventos multitudinarios después de ser reconocidos como triunfadores. En el caso de Alavez, anunció una gira por las diversas colonias y pidió de entrada a los concejales que recibieron también sus constancias, apoyar en la implementación del sistema de cuidados que impulsó como diputada en el Congreso federal.

La alcaldesa electa señaló que en su programa de gobierno, además de profundizar en la atención a los temas de seguridad y distribución de agua, "si ya la alcaldía está iluminada, la reverdecamos".





▲ Aleida Alavez Ruiz recibió la constancia de mayoría y validez de la elección para la alcaldía Iztapalapa, en la que obtuvo 65 por ciento de la votación total en la demarcación. Ante decenas de simpatizantes anunció que la próxima semana iniciará una gira de agradecimiento por la demarcación. Foto tomada de la red social X

